

MONEDA EN EL AIRE

**Jeanette
Leyva Reus**

 @LeyvaReus



Fichajes en bancos

Las últimas semanas en el sector bancario se han dado cambios de directivos en



Carlos Enrique Vargas

varias instituciones, movimientos que todo indican seguirán con la llegada en mayo, por ejemplo, de Pablo Élek como director a Scotiabank, así como el refuerzo que están haciendo varios bancos en

diversas áreas de negocios, mientras precisamente en el banco de origen canadiense, luego de más de 17 años en BBVA, **Carlos Enrique Vargas** pasará a Scotiabank como vicepresidente Comercial Banking y director general adjunto de Banca Empresarial, con lo cual queda claro que los canadiense buscan reforzar su presencia en ese mercado, y se prevén más cambios en otros bancos, así que a estar atentos.

Por lo pronto, la moneda está en el aire